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令和４年７月７日会議概要

第１ 日時

令和４年７月７日（木）午前９時20分から午前11時20分までの間

第２ 出席者

森委員長、森田委員、増田委員、平林委員、在田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 委員報告

(1) 空陸一体妨害運転取締出発式（６月30日）

委員から、「令和４年６月30日、空陸一体妨害運転取締出発式に出席した。高速道路交通

警察隊は、少人数でありながら、高速道路という特殊な環境下で、１つ間違えば命に関わ

るという過酷な業務を日々推進していることを改めて認識した。また、取締中にヘリコプ

ターから送られてくる画像を隊員が凝視する状況を拝見したが、技術が進歩する中で、自

動で画像解析するシステムの導入が早期になされれば良いと感じた。」旨、報告があった。

(2) 全国公安委員会連絡会議（７月４日）

委員から、「令和４年７月４日、全国公安委員会連絡会議の代表者会議に出席した。会議

では各都道府県の公安委員から活発な発表がなされていたが、同発表等を参考にしつつ、

京都府公安委員会としても、その役割、課題等について、日々考えながら業務を推進して

まいりたい。」旨、報告があった。

２ 議題

(1) 犯罪被害者等給付金（遺族）の支給裁定について

警務部長から、被害者遺族による犯罪被害者等給付金支給裁定の申請の受理及びこれに

伴う調査・検討について説明があり、審議の上、給付金の支給を裁定した。

(2) 府民防犯旬間における取組について

生活安全部長から、府民の防犯意識を高め、犯罪を発生させない環境づくりを推進する

ため、地域防犯活動や啓発活動などを重点的に実施し、犯罪のない安心・安全なまちづく

りの機運の醸成を図ることを目的に実施される「府民防犯旬間」に関し、実施期間、当府

警察における主な取組予定等について報告があった。

(3) 健診中の医師による岡山県迷惑行為防止条例違反（盗撮）被疑事件の検挙について

生活安全部長から、岡山市内に所在する中学校の保健室内において、生徒への内科検診

中、着衣の一部を着けない状態にある生徒の姿態を撮影してたとして、令和４年７月４日、

医師の47歳男性を岡山県迷惑行為防止条例違反で検挙した旨、報告があった。

委員から、「全国の学校医は、生徒の健康のため、献身的に健康診断に当たっており、そ

の取組を踏みにじるこのような犯罪に対し、しっかりと対応していただきたい。」旨、発言
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があった。

(4) 通学路合同点検に基づく安全対策の推進状況について

交通部長から、令和３年に発生した千葉県八街市で通学中の児童が多数死傷した事故を

受け、関係機関と連携して実施した通学路合同点検結果に基づき、着手した安全対策に関

し、進捗状況及び対策内容、効果的な安全対策例、今後の予定等について報告があった。

委員から、亀岡市に設置されたトリックアート横断歩道の効果について質問があり、交

通部長から、「令和３年８月の施行後、交通事故は発生しておらず、通行車両の速度につい

ては、約17パーセントの抑制が図られているなど、一定の効果がみられている。」旨、回答

があった。

他の委員から、可般式オービスの運用状況について質問があり、交通部長から、「当府警

察では、通学時間帯等では通学路で、その他、一般道路及び高速道路においても運用して

いる。」旨、回答があった。

(5) 滋賀県警察に対する京都府警察職員の特別派遣について

警備部長から、滋賀県公安委員会から警察法第60条第１項に基づく援助の要求があり、

京都府警察職員を派遣することについて報告があった。

(6) 追加報告

職員のコロナ感染状況について

警務部長から、前回報告以降の京都府警察職員のコロナ感染状況について報告があった。

委員から、「東京では、新型コロナウィルスの罹患者が急激に増加しており、京都府にお

いても今後の増加が予想される。感染予防に万全を期していただきたい。」旨、発言があっ

た。

(7) 監察案件１件

首席監察官から、監察案件１件について報告があった。

(8) 本部長総括

本部長から、「週末に発生した大規模通信障害に関し、当府警察においては、業務上、大

きな問題は生じなかったが、今回の件を契機として諸対策を講じてまいりたい。また、参

議院議員通常選挙にあっては、投票日に向けて、更に選挙戦が加熱してくることとなるた

め、最後までしっかりと対応してまいりたい。」旨、発言があった。

３ 個別報告

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告が

あった。

４ 個別決裁

公安委員会宛て苦情等申出について（受理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して受理１件の報告が

あり、処理方針を決定した。

５ 聴聞等
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運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、９件の行政処分を審議した。


